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ATA'  DA   12a  -§E-S=€ DA  la  REUNIAO  ORDINARIA
MUNICIPAL DE RIBEIRAO,  EM 30 DE ABRIL DE 2014.

Aos  trinta   dias   do   mss   de   abril   do   ano   de   dois   mil   e   quatorze,
(30/04/2014),  a  hora  regimental,  na  Sala  de  Reuni6es  da  Casa  Jose
Coutinho,  reuniu-se  a  Camara,  sob  a  presidencia  do Vereador  Mario
Teixeira   de   Paula,   estando   presentes  os  Dignissimos  Vereadores:
Aguinaldo   Jose   do   Nascimento,   Alequissandro   Miranda   de   Barros
Silva,  Aluizio  Marques  da  Silva,  Ant6nio  Carlos  de  Azevedo,   Edinei
Santana de Oliveira,  Flavio Augusto Sales C. de Andrade,  ltamar Melo
da Silva,  Israel  Francisco do Nascimento,  Jalbison  Fernando de Jesus
Freitas  e   Mario   Pedro   de   Lira   notando-se  as   ausencias   dos   DD:
Vereadores:  Luiz  Felipe  de  Lima  Cintra  e  Paulo  Roberto  Monteiro  do
nascimento. Ap6s a declaragao de presenea, o Senhor Presidente, em
nome do  povo de  Ribeirao e suplicando a  protegao de  Deus,  deu  por
abertos  os  trabalhos  da  reuniao  convidando  o  DD.  Vereador  ltamar
Melo da Silva  para fazer a  leitura do Salmo. A Ata da sessao anterior
foi   lida   e   aprovada   por   unanimidade.   0   Vice-presidente  Vereador
Aguinaldo  Jose  do  Nascimento  procedeu  a  leitura  do expediente  que
constou de: oficios justificando as ausencias dos DD. Vereadores:  Luiz
Felipe   de   Lima   Cintra   e   Paulo   Roberto   Monteiro   do   nascimento,
Requerimento  de  n°.   014/2014,   de  autoria  do  DD.  Vereador  Flavio
Augusto Sales C. de Andrade e lndicag6es de n°s. 050 a 054/2014, de
autoria  dos  DD.  Vereadores:   Edinei  Santana  de  Oliveira  e  Antonio
Carlos   de   Azevedo.    Finda   a    Leitura    do    Expediente   o   Senhor
Presidente  facultou  a  palavra  para  os  Requerimentos  verbals.   Nao
havendo   quem   dela   fizesse   uso   o   Senhor   Presidente   facultou   a
palavra para os vereadores inscritos fazerem uso no horario destinado
ao  pequeno  expediente.  Fizeram  uso  da  mesma  os  DD.  Vereadores:
Mario  Pedro  de  Lira,  Edinei  Santana  de  Oliveira,  Jaubison  Fernando
de     Jesus     Freitas    e    Aguinaldo    Jos6     do     Nascimento,     cujos
pronunciamentos  encontram-se  gravados  nos  arquivos  desta  Casa.
Findo o horario destinado ao pequeno expediente o Senhor Presidente
passou  a  ordem  do  dia  Requerimento  de  n°  15/2014,  de  autoria  do
DD. Vereador Flavio Augusto Sales C. de Andrade,  no sentido de que
conforme  Resolugao  n°  02/1998,   que  institui  a   Medalha  do  "M6rito
Jose   Coutinho",   seja   outorgada   uma   Medalha   em   homenagem   a
comemoragao  ao  centenat
Oliveira,  "Madrinha"  Tor`ha
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e  a  mesma
Prosseguindo  com  a  ordem  do  dia

01   aprova a   por   unanimi
foi  aprovada,   por  unanimidade,

ap6s a justificativa do autor a  lndica9ao de n° 050/2014,  de autoria do
DD.  Vereador  Edinei  Santana  de  Oliveira  formulando  apelo  ao  DD.
Prefeito  Sr.   Romeu  Jacobina  no  sentido  de  que  interceda  junto  ao
DENIT - Departamento  Nacional de lnfraestrutura de Transporte,  com
o objetivo de desapropriar uma area existente pr6xima do  KM  155 da
BR  101,  nas  proximidades  da  Vila  Bandeirantes,  para  que  a  mesma
seja   utilizada   na   construeao   de   uma  Academia   das  Cidades.   Em
seguida,  foi  aprovada,  por unanimidade,  ap6s a justificativa do autor a
lndicaeao de  n° 051/2013 de autoria do  DD.  Vereador Edinei  Santana
de  Oliveira  de  apelo  ao  DD.  Prefeito  Sr.  Romeu  Jacobina  no  sentido
de  que  atraves  da  Secretaria  de  Satlde  providencie  a  abertura  da
extensao do  Posto de Sadde da  Famflia  I,  localizado na  parte alta da
Vila   Bandeirante,   para  acompanhamento  e  assistencia  m6dica  dos
moradores    daquela    comunidade.    A    seguir    foi    aprovada,     por
unanimidade,  ap6s a justificativa do autor,  a  lndicagao de n° 052/2014,
de  autoria  do  DD.  Vereador Antonio  Carlos  de Azevedo,  de  apelo  ao
DD.  Prefeito  deste Municlpio  no  sentido de  promover a  construgao do
cal9amento   da   7a   Travessa   da   Rua   ACRE,   numa   extensao   de
aproximadamente  80  metros,  localizada  na  Bela  Vista  11,  pr6xima  do
agude.    Dando   continuidade    a    ordem    do   dia   foi    aprovada,    por
unanimidade,  ap6s a justificativa do autor, a lndicaeao de n° 053/2014,
de autoria do  DD.  Vereador Antonio Carlos de Azevedo,  de apelo  ao
DD.      Prefeito     deste     Municipio     no     sentido     de     promover     a
Complementagao  do  saneamento  basico  e  calgamento  das  la  e  2a
travessas da  Rua  Nova  lorque,    ate  a  Rua  Mexico,  todas  localizadas
no   Bairro  Canavial.   Finalizando  a  Ordem  do  Dia  foi  aprovada,   por
unanimidade,  ap6s a justificativa do autor,  a indicagao de n° 054/2014,
de  autoria  do  DD.  Vereador Antonio  Carlos  de  Azevedo,  formulando
apelo  ao  DD.   Prefeito  Senhor  Romeu  Jacobina  no  sentido  de  que
atraves da  Secretaria  de  lnfraestrutura viabilize  meio  necessario  para
promover  urn  reforma  geral  na  passagem  de  pedestres  existente  na
ponte  de  ferro  da  antiga   linha  ferrea,   localizada  pr6xima  do   Bairro
Beira Rio.  Discutidas e votadas todas as mat6rias o Senhor Presidente


